



学校スローガン 自分でつくろう！笑顔輝く明神、「できた！」がいっぱい明神

【みんなで最高に楽しもう集会】

11月2日5校時に、全校児童が体育館に集まり、児童集会を開きました。「みんなで最高に楽しもう集会」です。この集会の名前は、4年生が名付けてくれました。そして体育館は、1・2年生が作った飾りを使って、3年生が飾りつけてくれました。

「集会のうたとダンス」では、歴代の先輩から受け継いだ「明神集会の歌」を集会委員会のダンスに合わせ、みんなで踊って楽しみました。

6年生進行の「かもつ列車」では、じゃんけんをして、負けた人が勝った人のあとに連なります。だんだん列が長くなると、先頭の児童の勝敗をみんなが見守るようになりました。先頭の児童が勝つと、我がことのように喜び、歓声があがりました。負けた方も、列が長くなることで、にこにこしていました。

優勝した児童にはインタビューもありました。

6年児童「今のお気持ちをお聞かせください」

優勝児童「とてもうれしいです」

6年児童「好きなじゃんけんの手は何ですか」

優勝児童「パーです」

最後に全校児童から拍手がおくられました。



5年生は「明神小クイズ」で、学校のいろいろなことをクイズにしてくれました。三択で、指で答えを示し、間違ったら座ります。「1階から2階までの階段は何段あるでしょう」「明神小学校は、創立何年でしょう」「明神小学校の先生の人数は何人でしょう」いろいろな問題が出される中、正解のまま立っている児童の数は、どんどん減っていきました。しかし、先に座った児童もクイズをいっしょに考え、残った児童を応援していました。そして、立った児童が正解すると、我がことのように喜び、心からクイズを楽しむ姿がありました。最後の問題まで残った児童たちにも、惜しめない拍手がおくられました。

会の終わりには、たくさんの児童が集会の感想を発表しました。集会の楽しかったことをそれぞれの言葉で発表しました。学校のスローガン「自分でつくろう！笑顔輝く明神」そのものとなった、全校児童が自分でつくった、みんなで最高に楽しんだ集会でした。



